



José Franco López, miembro Consolider-GTC del [Grupo GTC](#) e investigador del Instituto de Astronomía de la Universidad Nacional Autónoma de México (IA-UNAM), será nombrado Director de Divulgación de la Ciencia de la máxima casa de estudios.

Se le considera uno de los promotores más activos e importantes de la astrofísica mexicana. Algunos de sus campos de investigación son el medio y la formación interestelar, regiones fotoionizadas y magnetohidrodinámica de plasmas. Actualmente es vicepresidente de la Academia Mexicana de Ciencias (AMC), y en mayo próximo tomará posesión como presidente de ese organismo.

Más información:

Noticia en diario "La Jornada": [Nombrarán a José Franco titular de divulgación de la ciencia](#)

